

## Palliative Prognostic Index (PPI)に緩和ケア病棟スタッフの主観を含めた予後評価の研究のお知らせ

王子生協病院では以下の研究を行います。

本研究は倫理委員会の審査を受け承認された後に、関連の研究倫理指針に従って実施されるものです。

### 研究課題：Palliative Prognostic Index (PPI)に緩和ケア病棟スタッフの主観を含めた予後評価の検討

研究目的：患者さんの予後を評価するための評価尺度としてPPIが知られていますが、その尺度に医療者の評価を合わせて総合的に判断した予後評価尺度を評価し、医療者の評価がどのような影響を与えるかを検討します。

研究意義：予後評価は患者さんに対するケアの充実の上でも必要で、今回、医療者の評価が既存の予後評価に与える影響について検討し、今後の緩和治療に役立てたいと考えています。

### 対象・研究方法：

- ・対象：2020年10月1日から2021年9月30日までに当院緩和ケア病棟に入院した患者さん
- ・研究方法：入院時に判定した予後評価の精度を事後的に検討します
- ・利用する情報：年齢、性別、病名、転移のある病巣、活動度、経口摂取量、浮腫、安静時の呼吸困難、せん妄

個人情報の取り扱い：氏名、住所、生年月日などの個人情報は収集しません。患者さんの識別にはIDのみを用い施設外にもちださないため、外部で発表する際は個人の特長は不可能となります。

対象となる患者さんで、ご自身の情報などの研究への使用をご承諾いただけない場合や、研究についてより詳しい内容をお知りになりたい場合は下記の問い合わせ先にご連絡ください

- ・問い合わせ・苦情等に対する連絡先：王子生協病院 大澤岳史

住所：北区豊島3-4-15 [TEL:03-3912-2201](tel:03-3912-2201)(代表)

ご協力よろしくお願ひ致します。